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单元三：宣教与策略
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全球宣教形势全球宣教形势
比重大转移：

从历史的纵深来看基督徒人口的改变…从历史的纵深来看基督徒人口的改变…

数字是会说话的 – 过去十年间

 北美、欧洲产生一位新的基督徒、有一人重生得救

 在尼日利亚、巴西、印度、中国…发展中国家，

就将近有三十个新的基督徒出现！

从福音对象到福音工人：

从美国差派出去的「长期」宣教士从美国差派出去的「长期」宣教士 –
在工场停留超过四年以上，

年 来 有 增1985 年以来就没有明显的增长、

呈现持平的状态

亚洲、非洲、拉丁美洲宣教士的掘起
未来十五到二十年间可以差派宣教士人口，

如果把「10 – 40 度窗」做为差派的目的地…

拉丁美洲
西班牙、葡萄牙

差派目的地
西班牙、葡萄牙

语系国家，

联合差传机构预计
尼日利亚(奈及利亚)

差出21,000 尼日利亚(奈及利亚)
预备差15,000

差派目的地

韩国30 000

印度40,000

韩国30,000

印度要差出四万名，很多在自己国家跨文化宣教，

语言非常复杂，人种、面孔看起来差不多，

从一个县到另一个县，就好像去到另外一个国家。，

基督徒的人口主要集中在西南、东南、东北，

往印度的其他地方差派、往印度 其 方 、

到尼泊尔、孟加拉、其他地区

韩国目前已经差派两万多名，韩国目前已经差派两万多名，

目标未来要差派三万名宣教士



差派目的地
中国

50 000
菲律宾
10,000

50,000

菲律宾大概要派出一万名，很多是在穆斯林国家…菲律宾 概 ， 穆
他们派出很多菲佣、菲劳，

菲律宾的差传机构发觉上帝在使用这些合约工人，菲律宾的差传机构发觉上帝在使用这些合约工人，

都是很爱主的基督徒，每次回国的时候，

就有培训，训练去工作单位时可以有效的传福音就有培训，训练去 作单位时可以有效的传福音

中国教会掘起，非常多爱主的年轻人去到世界各地，

要派出五万名，可能经商、被差到非洲、中东要派出五万名，可能经商、被差到非洲、中东

看见神正在做奇妙的工作，兴起新的工人，感谢主！

令人惊讶、惊叹的增长：

全球基督徒要负担多少个非基督徒的福音的量全球基督徒要负担多少个非基督徒的福音的量…

一个人向七个还没有听过个人向七个还没有听过

福音的人传福音，

全球所有的人全球所有的

都有机会听见福音。

圣经翻译的进度圣经翻译的进度

威克理夫圣经翻译会 1990 年代发现，

按传统方式，每一个未得之民

派两个进去族群，花二十、三十年

把新约圣经翻译出来，

要到 2150 年才有办法让所有的未得之民
能够用自己的母语来阅读圣经或听圣经。

所以当时就有一个 2025 异象，就是要改变做法，

自 到 练当地人 来 从自己翻译，到训练当地人起来做翻译

 不管是翻译圣经、造就门徒、植堂、继续往外差派宣教，

这是保罗的模式、上帝给我们教导的模式，这个要倍增！

为要实现 2025 年之前，让所有需要圣经的语言
都能够启动圣经翻译工程，

所需要启动的速度就是

每年开始 155 个语言计划，

 目前很多新的宣教士加入这行列

 传统的差派国

也跟圣经翻译的宣教士一起合作

这是非常完美的发展，就是上帝兴起很多伙伴关系，

让整个大使命的达成不再分你我、不再分宗派，让整个大使命的达成不再分你我、不再分宗派，

有钱出钱有力出力，上帝就会在当中继续施恩赐福给我们。

世界主流宗教的年增长率：

福音派、大使命基督徒–
 包括持守圣经异象、包括持守圣经异象、

灵恩派的基督徒

 会把上帝交付的使命 会把上帝交付的使命

当一回事的

全球的趋势
城市化：怎么样去得着他们是另一个挑战，

2009 全球城市人口首次超过总人口的 50%
传统植堂事工跟人道主义：灾难频传，

救援事工就跟植堂运动结合起来

西方宣教士的角色转换：

逐渐变成协助者、训练者



全球的趋势 – 口口相传、口传天下：

泰国开了 个会议 研究为什么全球2005 泰国开了一个会议，研究为什么全球

超过 60% 是口语学习者、不习惯阅读，

还没有听过福音 没有信主还没有听过福音、没有信主？

一位印度同工 Di Nana 做见证：

在印度头一次听到福音、信了主，

美国宣教士说可以到德里读神学院…
等回去自己北印度的家乡、每礼拜讲道，

过了五年，信主的人还是小猫两三只。

后来一个人跟他讲：「牧师你讲什么我们都听不懂，

就是记不住你刚才说了什么。」

Di Nana 就参加圣经故事讲道法的营会，教导怎样用口传，

就是用说故事的方式 圣经有 80% 都是故事就是用说故事的方式，圣经有 80% 都是故事，

就一个一个故事讲下去、一直讲到耶稣。

Di Nana 回到村庄以后就用这个方法：

每个礼拜讲 个故事 请听道的人跟着两个两个对讲每个礼拜讲一个故事、请听道的人跟着两个两个对讲，

回去讲给一个人听，下礼拜再来听下个故事…
前 事 续集就到教会可以把之前的故事讲给他们听、要听续集就到教会

 接下来两年当中就有一千多人信主

这个结果令很多人跌破眼镜 –
 原来西方抽象式的讲道，在很多未得之民中，

他们不习惯去思考抽象的东西

当讲圣经的故事，会把自己跟圣经角色认同，

去体会故事的张力、跟其他人的关系，

而且是可以传递的 – 回去再告诉别人传

这样一个运动在印度、非洲、口语学习者的群体当中

就产生非常大的影响就产生非常大的影响。

这也是福音的策略、宣教的策略当中，目前很重要的一环。


